



# 柏葉



学校だより 第33号  
 令和6年12月24日(火)  
 福島県白河市立東北中学校  
 発行責任者 校長 邊見 浩  
 「自分の未来を切り拓け！」

## 第2学期終業式

今学期も保護者の皆様、地域の皆様からご協力をいただき、充実した教育活動を行うことができました。紙面にて皆様に御礼申し上げます。

2学期の始業式で、修学旅行や学習旅行、柏葉祭などを始め、たくさんの行事が予定されています。『同心協力』のスローガンのもと、『笑顔』『挑戦』『協働』『感謝』をモットーに生徒それぞれのよさと考えを思う存分出し合い、協力し合い、充実の2学期にしてほしい。そして、教職員、保護者、地域の方々とも協力し、一緒に活動することで、よりよい学びと感動を実感してほしいとお願いしましたが、達成することは出来ましたか・・・

生徒たちは、日々の学校生活、いろいろあった学校行事を3年生を中心に一生懸命取り組み、充実した2学期を送ることができたと実感しています。

特に柏葉祭では、『We are the One ～仲間と共に最高の青春を～』をテーマに、みんなで協力し成功させる文化祭、みんなが主役の文化祭、地域に楽しんでもらえる文化祭、思い出に残る文化祭が全校生の力を結集し、心に残る素晴らしい行事となったと思っています。

いよいよ明日から14日間の冬休みに入ります。生徒の皆さんには、この年末年始に心がけて欲しいことが2つあります。

1つ目は、「新年の抱負」を持つてください。「一年の計は元旦にあり。」という言葉がありますが、新たな年の初めに目標やめあてを持つことが大切です。思いつきではなく、具体的な計画を立てて、その一歩を確実に踏み出すようにお願いします。

2つ目は、家族の一員として手伝いをしてください。大掃除を一緒にする、餅つきの手伝いをするなど、年末年始に向けて、家族の一員として協力して新年を迎えるようにしてください。

3年生は、高校受験を控え忙しい冬休みになると思いますが、全校生が健康で充実した休みになるよう祈っています。生徒の皆さん、保護者の皆様、良いお年をお迎えください。

## 終業式生徒発表

### 2学期の反省 1年2組 田中 月菜さん

2学期に、私たち1年生の良かった点、頑張った点は3つあります。

1つ目は、あいさつです。1学期よりも校内で心がけているワンストップ礼をしっかりとできるようになりました。今後も継続していきたいです。

2つ目は、授業中の発言が増えたところです。手をあげてはっきりとした声を出して、積極的に授業に取り組んでいる人が多く、話し合い活動でも活発に意見を出し合えました。3つ目は、学校行事に積極的に取り組む姿勢がみられたところです。柏葉祭では準備期

間のときに完全下校の時間まで劇で使う小道具をつくってました。みんなで協力したおかげで初めての柏葉祭は大成功でした。体育祭では、みんなで声を出し合いアドバイスをした縄跳び。励まし合いながら頑張ったバレー。最初はうまくいかなかったけれどみんなが頑張ったおかげで楽しい体育祭にすることができました。

次に、反省点は3つあります。

1つ目は、授業中の余計な発言が増えたことです。学校生活に慣れて、気が緩んでしまい、先生が話しているときや友達が意見を発表しているときなどに話してしまいがちです。3学期は気を引き締めて正しい授業態度で受けたいと思います。

2つ目は、提出物を提出日までに提出しない人が増えたことです。1学期にはできていましたが、学校生活に慣れて期日を守れない人が増えました。3学期には全員期日までに提出することができるようにしたいと思っています。

3つ目は、お昼休みなどに廊下で騒いでしまっていたことです。走り回っていたら怪我をする原因になってしまうのもっと落ち着いて生活していきたいと思っています。

2学期良かったところは継続していき、反省点は改善できるように気をつけて、3学期も1学年のみんなと一緒に楽しい学校生活を送ってきたいと思います。

### 2学期の反省 2年1組 後上 華音さん

今日で2学期が終わります。私はこの2学期を振り返って、良かったところと改善したいところが学習面、部活動、生活面の3つからあります。

学習面では、家庭での学習時間が少なくなってしまうことが反省点です。テスト期間中も後先をあまり考えずにのんびりしてしまうことが多く、テストが近くなってから焦って勉強することが増えてしまいました。これからはテスト期間に限らず、しっかりと見通しを持って学習に取り組みたいです。

部活動では、1学期と比べて成長できた部分があったのではないかなと思います。2学期は練習試合や大会が多くありました。それぞれの試合の中での反省点を振り返り、次に繋げることができました。少しずつですが前よりできるようになったことが増えたので良かったです。課題点もまだまだあるので、学校での練習だけでなく、自主練習の時間を確保し、少しでもチームに貢献できるように頑張りたいです。

生活面では、時間配分がうまくできなかったことが反省点です。時間配分がうまくいかずその日にやろうと思っていたことができずに後回しにしてしまったことが多くありました。これは家庭学習時間が少なくなってしまう原因の一つでもあるので、時間を意識して行動するようにしたいです。また、2学期は体調を崩してしまったこともあったので、体調管理も心がけたいなと思いました。

2学期は学校行事も多く、色々なことに挑戦することができました。3学期は、2学期の反省を活かし、来年は受験生になるということも意識して学習時間を増やせるよう、勉強も部活動も頑張っていきたいです。

## 2学期の反省 3年1組 石川 結菜さん

2学期の学習面と生活面についてお話しします。学習面では、1学期の反省として、受験に向けた意識が低く、勉強へのモチベーションが不足していたことがありましたが、2学期は受験を意識した学習を学校だけでなく、自宅学習でもより力を入れて取り組むことができました。

生活面では、1学期の反省として、メリハリのある生活ができていなかった点を改善し、クラス全体で時間を意識し、お互いに声をかけ合いながらメリハリのある行動ができるようになりました。

3学期が始まると、すぐに期末テストや実力テスト、受験が控えていますので、今まで以上に一層深く勉強に励み、さらなる学力向上を目指していきたいと思います。生活面では、常に受験を意識した生活リズムを整え、残り少ない中学生生活を大切にしていけるよう、全体で頑張っていきたいと思います。

先週行った豊ビレッジ久保木豊店社長の『ゲストティーチャーによる講演』の感想です。

### 2年1組2番 大木 恵愛さん

今日の講演で、豊の良さや世界進出の話を知ることができました。豊をより人々に伝えるために、コースターを独自で作ったり、豊の体験型施設をリニューアルしたりと夢を叶えるために努力をしてきたことを知ることができました。私も、まだ夢は見つからないけれど日々の勉強を頑張ろうと改めて思うことができました。まずは何事も少しずつ覚える、好きなことから始めることを大事にしていきたいです。また、コースターや豊の施設を見たり行ったりしてみたいです。豊の世界進出には私も驚きました。身近にあるものをもっと良く感じてほしい一心で動く久保木さんを見習って私もこれから頑張っていきます。



## お知らせと御礼

12月19日(木)に生徒の皆さんから協力していただいた『赤い羽根共同募金』を白河市社会福祉協議会の職員にお渡ししました。協力して頂いた募金は災害・被災地支援に使われます。ありがとうございました。



募金額  
9,184円

# 栄光の記録

## ◆第47回JAしらかわ書写図画コンクール 中学校3年生の部

銀賞 3年1組 藤本ひなたさん  
中学校1年生の部

銅賞 1年1組 畠山ひなたさん  
1年2組 吉成 七海さん

佳作 1年1組 関根 心晴さん

## ◆JA共済県小・中学生書道コンクール

奨励賞 3年1組 藤本ひなたさん

## ◆日本漢字能力検定

準2級合格 3年1組 柳沼優樹奈さん

3級合格 3年1組 鈴木 萌生さん

3年1組 國井 花恋さん

3年1組 鈴木 乃愛さん

3年1組 堀越 海斗さん

3年2組 大高 絢美さん

2年1組 大木 恵愛さん

4級合格 2年1組 後上 華音さん

## ◆県中学校生徒造形作品研究会・秀作審査会 デザイン・工芸〈立体〉

特選 3年2組 本田理乙菜さん

1年1組 佐藤 佳那さん

## 絵と彫刻〈立体〉

特選 2年1組 兼子 心優さん

2年1組 小柳 美裕さん

## ◆メディアコントロール標語

最優秀賞 3年1組 梅原 優奈さん

優秀賞 3年2組 本間 楓香さん

2年1組 深谷 莉緒さん

1年1組 松野 琉希さん

1年2組 和知 侑星さん

## ◆中学生人権作文西白河地区大会

奨励賞 3年2組 本間 楓香さん

## ◆県南地区中体連優秀選手賞

3年1組 吉田 琉稀さん

3年1組 栗崎叶羽椰さん

3年1組 熊田 総司さん

3年1組 堀越 海斗さん

3年2組 清野 雄月さん

3年2組 梅田 龍河さん

2年1組 鈴木 大翔さん

1年2組 森田 泰匡さん

3年1組 藤成 陽向さん

3年1組 村上 瑠空さん

3年1組 石川 結菜さん

2年1組 藤成 優杏さん

1年1組 青田くる実さん

1年1組 関根 心晴さん

1年1組 三村咲結希さん

1年2組 藤田 紀椰さん

